



## Beauté

### Attention aux allergies

Il y a des jours où ça démange. Cycles hormonaux ou changements de températures suffisent à enflammer la peau. On opte pour un soin pour peaux ultrasensibles. Et si certains bijoux, téléphones, fards à paupières, déclenchent une irritation, on se pose la question de l'allergie. 10 % de la population est allergique au nickel, sans oublier le chrome ou le cobalt. Avant le dermato, on peut déjà se diriger vers les marques Innoxa, La Roche Posay, Skintifique France, L'Arbre Vert. (Bernadette Bourvon)